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令和７年 第１回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 7年 1 月 24 日 午前 10 時 30 分 開 催 場 所 宮代町役場 204 会議

室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 7年 1月 24 日 午前 10 時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 7年 1月 24 日 午前 10 時 50 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

教育委員 大和田 由梨 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１)学校教育関係 

ア ２月の行事予定について 

イ ２月の事業予定について 

（２) 生涯学習関係 

２月の事業予定について 

 

傍聴者０ 名 
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開 会 午前 10 時 30 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和 7年第１回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （全委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 

 

 

 

 

中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、４ 事務局報告に移ります。 

（１）学校教育関係 

事務局報告（１）学校教育関係について、説明をお願いします。 
４ 事務局報告 

（１）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （１）学校教育関係 

ア ２月の行事予定について 

イ ２月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 
中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

山田委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

小中連絡会が百間小学校と前原中学校で行われますが、他の学校でも同じような

取組が行われているのでしょうか。 

小中連絡会は、どこの学校でも行っています。中学校にあがる小学校 6 年生の情

報を共有する目的でこの時期に行っています。 

19 日の百間中学校区生徒指導・教育相談ネットワークチーム会議の内容を教え

てください。 

百間中学校については、生徒指導に関わる教員の加配が配置されており、杉戸警

察署、町子育て支援課、教育委員会の指導主事、百間中学校校区の小学校である

笠原小学校、東小学校の校長、教頭、教務、生徒指導主任等も集まって、子供達

の状況や生徒指導について、会議を行うものです。 

他に御質問等ございますか。 

 （質問、意見なし） 

次に、事務局報告（２）生涯学習関係について 説明をお願いします。 

（２）生涯学習関係 

 飯山室長 （２）生涯学習関係 
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２月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

 

飯山室長 

 

深井委員 

飯山室長 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

参加定員 80 人とのことですが、指導員はどの位の数がいるのでしょうか。また、

交通手段について教えてください。 

スキー連盟の公認指導員による実技指導を行いますが、15,6 人程度の指導員が

指導を行います。交通手段は貸切バスです。 

レンタルウェア代も参加費に含まれているのでしょうか。 

参加費とは別となっています。 

他に御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

５ その他 

 中村教育長 事務局から何かありますか。 

事務局 ・田中課長「山田委員の再任について」 

６ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回は、２月１４日（金）午前９時からを予定しています。 

７ 閉会 

（閉会 午前 10時 50 分） 

 


